



安八町の活性化が託されている安ハスマートIC入口

特別委員会審査報告

〔6月12日午前11時15分から開催〕

スマートインター チェンジ建設促進

主な報告項目

安ハスマートIC利用状況

安ハスマートIC周辺工事の進捗状況

主な質問と回答

Q ETC開閉バーに接触する事故について。
建設課長 当初は1日あたり10件程ありましたが、現在は減少しています。一旦停止の注意看板を増設しています。バーは軟らかい素材ですが、スピードがあると車に傷がつきます。

Q 1日あたりの通行量は3000台程で徐々に増えていますが、昼と夜の交通状況は。また、町内の交通状況への変化は。
建設課長 時間帯までは分かりません。今後、町内全体で交通量の調査をする予定です。

Q ラウンドアバウトでのトラブルは。
建設課長 現在まで交通事故はありません。道路交通法では、方向指示器は進入時は出しませんが、出るときは必要となっています。法令講習等で交通ルールの周知を図っていきます。

特別委員会審査報告

〔6月12日午前11時30分から開催〕

議会改革

主な協議項目

【平成30年度議会報告会開催結果】

○ハートピア安八

5月9日（水）

参加者 38人 質疑等 8人

○結の郷

5月10日（木）

参加者 27人 質疑等 3人

○ふれあいセンター

5月11日（金）

参加者 35人 質疑等 6人

質疑応答内容を確認し、「議会だより」で3回に分けて掲載することになりました。また、来年度の議会報告会があり方、開催方法は協議していきます。3日間にわたり開催しました議会報告会で、参加者の皆さんから貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。